

# Eine Liebe beginnt zu blühen

## Narzissa Black und Lucius Malfoy

Von teufelchen\_netty

### Kapitel 5:

Ich saß nun hier seit fast drei Stunden (wenn nicht sogar mehr) und Sirius kommt einfach immer noch nicht. Wenn er nicht bald kommt, schlafe ich noch ein. Mein Gott Sirius wie viele Mädchen hast du denn heute wieder flach gelegt, weil es solange dauert. Kaum war der Gedanke ausgesprochen, kam er auch endlich mal.

"Sirius endlich. Ich hab mir schon Sorgen gemacht."

"Du hast dir doch nur Sorgen gemacht, weil du wissen willst, was der junge Herr über dich gesagt hat."

"Stimmt doch gar nicht." Sagte ich.

"Stimmt ja wohl." Sagte er.

"Nein. Gut Nacht." Sagte Ich und dreht mich um um zu schlafen.

Jetzt bin ich auch noch beleidigt. Ich glaub ich spinne. Dreh ich jetzt total frei?

"Tut mir leid." Sagte er und legte sich neben mich.

Sofort spürte ich seine Körperwärme. Wie es wohl wäre wenn dieser Luc neben mir liegen würde. Würde ich denn dann auch diese Wärme sofort spüren oder versprüht er eher Kälte? Was denk ich überhaupt darüber nach? Ich bin so armselig und wieder sehntu ich ihn bestimmt auch nicht mehr, so wie ich mich immer benehme. Sirius schnarchte schon neben mir. Wenigstens er hat einen ruhigen Schlaf. Ich begann nun schon Schäfchen erzählen, aber auch das half nichts. Ich dachte weiter nur an Luc.

"Hey aufstehen." Ich murmelte etwas.

"Hey komm schon die Andren warten schon auf uns."

"Lass mich schlafen Siri."

"Warum machst du das nicht in der Nacht?"

"Weil ich nicht kann." Sagte ich nun verärgert.

"Nun komm schon."

"Ja ja, mach ja schon."

"Geh schnell duschen und dann zieh gleich dein Badeanzug an."

"Ja ja." Maulte ich.

Ich hasste es, wenn ich mein Schönheitsschlaf nicht bekam. Ich ging also schnell

uschen und zog mein Bikini an. Wir waren trotzdem die ersten beim Frühstück.

"Wo sind die Anderen?"

"Schlafen bestimm noch."

"Wieso sind wir dann hier?"

"Wir frühstücken."

"Ach was du nicht sagst."

"Wir sonnen uns schon ein bisschen länger als die Andren."

"Wieso?"

"Weil du nicht aussiehst als hättest du schon mal in der Sonne gelegen. Und wenn wir nach hause fahren würde es deinem Vater wohl auffallen das du nur im Zimmer warst und vor dich hingestarrt hast."

"Hm das stimmt wohl." Gab ich zu. Sirius traf auch immer ins schwarze.

"Lass und also schnell essen und dann zum Strand gehen."

"Jawohl." Sagte ich und haute rein.

Nach dem Frühstück gingen wir wie gesagt zum Strand. Es waren noch nicht viele Menschen da, da es noch sehr früh am Morgen war.

"Ich geh jetzt schwimmen." Sagte er und ich sagte ihm er solle warten, denn ich wollte mitkomm. Sirius sprang gleich rein, aber ich traute mich nicht rein. Es war mir dann doch ein wenig zu kalt.

"Nun komm schon rein."

"Ja gleich." Sagte ich, doch bevor ich nur anfang konnte mich ans Wasser zu gewöhnen, schnappte er mich auch schon und schmiss mich ins Wasser.

"Sirius du Idiot!"

"Wieso? Ich hab doch gar nichts getan?"

"Du hast nichts getan?"

"Ja." Sagte er und lachte.

"Na warte." Sagte ich und versuchte ihn unterzutauchen.

Als mir das dann schließlich gelang, schnaubte er verächtlich. Ich ging zu meinem Platz und legte mich hin. Sonnen tat dann doch ganz gut, vor allem wenn ich an Vater dachte. Ich merkte richtig wie es wärmer wurde, also würde es wohl doch noch ein schöner Tag werden. Sirius kam kurz nach mir raus und legte sich ebenfalls hin. Ich schlief wohl ein, denn als ich munter wurde oder besser gesagt wieder bei klarem Verstand war, waren unsere Freunde da und meine Uhr zeigte 11 Uhr und noch was an. Die Sonne schien nun unerträglich und ich bekam sofort ein Schock.

"Oh mein Gott." Murmelte ich.

"Was ist mir dir?"

<Wer war das?> ich drehte mich rum und da war doch tatsächlich dieser Luc und grinste mich an.

"Hallo." Sagte er und grinste noch mehr.

"Hallo." Murmelte ich.

"Was ist nun mit dir?"

"Was? Wieso?"

"Weil du was von oh Gott gesagt hast." Erklärte er.

"Och das. Ähm.. Nun ich müsste mich mal eincremen. Denn soweit ich weis hab ich jetzt 2 Stunden geschlafen und das bei der Sonne."

"Ach das."

"Hm."

"Das hab ich erledigt." Sagte er und grinste.

Was hat der Kerl wohl noch mit mir gemacht? Ich will gar nicht dran denken.

"Hey du bist ja wieder wach." Sagte Sirius, beugte sich zu mir runter und gab mir ein Küsschen zur Begrüßung.

Mir war das peinlich. Und das vor Luc.

"Hi." Sagte ich und grinste ihn an.

"Ich geh dann mal wieder auf meinen Platz. Ich will ja nicht stören." Sagte Luc und ging.

Ich schaute ihm nach. Er lag Gott sei dank nur 2 Reihen hinter uns.

"Hey Sev und Luc kommt doch mit zu uns vor." Rief Zabini und beide sagten: "Okay." Na toll. Zu früh gefreut, aber so hatte ich vielleicht eine Chance ihm zu danken.

Luc und Sev legten sich neben mich. War das Absicht? Ich legte mich wieder hin, aber diesmal auf den Rücken. Der Bauch sollte ja auch ein bisschen Farbe abbekomm. Luc lächelte mich an und ich schmunzelte vor mich hin.

"So sieht man sich wieder schöne Frau." Sagte er.

"Wer kommt mit ins Wasser?" Fragte Sev und es gingen alle bi sauf mich, Luc und Simoné.

Sollte ich mich nun jetzt entschuldigen oder nicht?

"Entschuldige."

"Was?" Fragte ich.

"Das in der Disco. Ich wusste ja nicht das so eine hübsche Frau noch nie Komplimente bekomm hat."

"Wer sagt das ich noch nie Kompliment bekomm habe?"

"Dieser Sirius."

"Der kann viel sagen wenn der Tag lang ist."

"Stimmt." Sagte er und wir mussten beide lächeln.

"Hast du einen Freund?"

"Was?"

"Hast du ein Freund?" Wiederholte er sich.

"Was geht es dich an?"

"Ich will es wissen. Du gefällst mir Baby."

"Baby?"

"Ja." Sagte rund ich hätte ihm am liebsten geohrfeigt.

"Und was nun? Hast du oder nicht?"

"Bist du immer so direkt?"

"Ja bei Frauen immer." Sagte er und legte sein bestes Lächeln auf.  
"Oh weh." Sagte ich und schloss die Augen.  
"Ignorierst du gerne Menschen die mit dir reden?"  
"Wenn sie hochnäsig sind ja."  
"Wer sagt das ich hochnäsig bin."  
"Du verhältst dich so."  
"Ahja?"  
"Ja wie ein Malfoy." Sagte ich verächtlich und er zog ein komisches Gesicht.  
"Magst du die Malfoys nicht?"  
"Ich mag sie nicht ganz recht. Aber mein Vater ist in sie vernarrt."  
"Aha." Gab er nur von sich.  
"Entschuldige wegen vorns Grad. Ich wollt mich noch bedanken wegen der Einölung."  
"Nichts zu danken."  
"Oh doch, das macht schließlich nicht jeder."  
"Aber wer könnte so ner attraktiven Frau widerstehn." Sagte er und ich wurde rot.  
"Du hast wirklich noch nie ein Kompliment bekomm oder?"  
"Na und selbst wenn. Was gehts dich an!" Fuhr ich ihn an.  
"Hey nicht gleich so laut werden." Sagte er und grinste.  
"Bäh." Sagte ich und steckte ihn die Zunge raus.  
"Du bist einfach göttlich." Sagte rund ich wurde wenn es denn überhaupt noch ging immer roter im Gesicht.  
"Sag mal krieg ich nun noch eine Antwort?"  
"Auf was?"  
"Auf meine Frage."  
"Welche?"  
"Na ob du einen Freund hast oder nicht."  
"Bist du wirklich immer so offen?"  
"Ja." Sagte er und grinste.  
"Nein."  
"Was nein?"  
"Ich hab keinen Freund." Sagte ich und senkte meinen Kopf.  
"Dann ändern wir das halt."  
"Was?"  
"Willst du mit mir gehen?"  
"Nein."  
"Willst du mit mir na du weist schon."  
"Nein."  
"Würdest du gerne mal mit mir ausgehen."  
"Nein." Sagte ich und nun sah er geknickt aus.

Oder bildete ich mir das ein? Kann solch ein Typ auch wirklich sauer, beleidigt oder gar betrübt sein? Sollte ich mir das vielleicht noch mal durch den Kopf gehen lassen? Ich meine er ist zwar aufdringlich, aber er ist auch irgendwie voll süß. Und diese Lachen. Himmlisch. Also, was mach ich nun? Ich meine ein kleiner Urlaubsflirt, wie ich es geplant hatte, könnte ich nun doch gebrauchen. Und schließlich muss jeder mal Erfahrungen sammeln, also warum dann nicht mit so nem Macho? Ich meine gibt es denn nicht auch liebenswerte Machos?